

福祉健康部会

生活習慣病予防講習会

9月9日(水)、講師に清水内科クリニック院長清水武彦先生をお招きし、「糖尿病を予防する日常生活」について講話を聞きました。

会場の三登山ホールは、参加者でいっぱいになるほどの賑わいで、健康への関心の高さが伺えました。



講師 清水武彦 先生

チャリティバザー



大勢で賑わうバザー

11月15日(日)、若槻コミュニティセンター体育館において、チャリティバザーが開催され、地区内外から多くの方々が訪れました。チャリティバザーの収益金約49万円は、在宅で寝たきりの介護を受けている方々に歳末慰問として贈るほか、若槻地区の福祉の向上に役立てられます。ご協力ありがとうございました。

教育文化部会

区民大運動会

9月6日(日)、青天のなか若槻小学校において、区民大運動会が開催され、大勢の皆さんが参加しました。

区対抗種目では大いに盛り上がり、吉区が優勝を飾りました。



玉入れ

若槻文化芸術祭

10月4日(日)、若槻コミュニティセンターにおいて、第33回若槻文化芸術祭が開催され、34団体が日頃の練習の成果を披露しました。

◀ このほか展示部門には、書道、盆栽、手芸、写真などの力作が並びました。

ふるさと史跡めぐり

11月1日(日)、ふるさと史跡めぐりが開催され、約100名の皆さんが参加しました。

今回は奈良時代、信州と越後を結ぶ重要な道であった東山道支道に数々残る史跡を訪ね、古き時代を偲びました。



徳間小学校学校合唱団